

### BANDERIN OLIMPICO

Se están ultimando los preparativos para la próxima aparición del Banderín de la Agrupación.



### CAMPEONATO DE ATLETISMO

En el próximo número publicaremos los resultados del Campeonato por equipos de Atletismo de Granollers.

\* AÑO II - NUMERO 15 \*

\* SEPTIEMBRE DE 1952 \*

## El problema religioso

por Ramón Salat

*No hay hombre por empedernido que sea, que no se haya, en algún momento de su vida, formulado esas preguntas: ¿Existe Dios? ¿Seré yo juzgado en ultratumba?*

*Estas preguntas sonarán, a veces, muy quedas en el fuero interno del individuo; quedas, quizás, por el agobio en el trabajo a qué se dedica o porque las pasiones y mal vivir ahogan por completo la voz de la conciencia. Preguntas que se imponen en circunstancias extremas, como en la muerte de un familiar querido o cuando el peligro de morir acecha por doquier; y que las mismas son acogidas de muy diferentes maneras; los unos para combatir las y los demás para estudiarlas, meditarlas y obrar en consecuencia.*

*Que tú, amigo olímpico, seas de estos últimos; medita bien el porqué de nuestra vida y más hoy que el «poderoso caballero Don Dinero» tiene la pretensión de comprar las almas; y no sabe que el alma sólo es de Dios; que es de un valor de diferente orden y por tanto no puede existir equivalencia alguna con él.*

*«Ora et labora»; ¡qué bien sabían los latinos emitir sus sentencias!; reza y trabaja, es el compendio de vida del hombre que aspira a la realidad de otra vida de Gloria, de Cielo, de Dios.*

*Alabado sea.*

## Acto en honor de Ramón Salat

El pasado día 19 tuvo lugar en el local del Centro Católico una pequeña fiesta para celebrar las victorias en Santa Eulalia y La Ametlla de nuestro equipo de fútbol y al mismo tiempo la onomástica del vocal general y entrenador de la Agrupación Olímpica Ramón Salat que, siendo por la Fiesta Mayor, se trasladó para su celebración a este día.

En la citada fiesta fué obsequiado por los miembros de la Agrupación y demás jugadores de fútbol con un artístico regalo, que se le entregó



Aspecto de la Fiesta

después de ser leída la felicitación por el organizador del mismo acto